

Mit allen Handabdrücken

Holzbank als Geschenk für die Kita Annabergstraße

LÜDENSCHIED ■ Für 32 Jungen und Mädchen aus der evangelischen Kindertagesstätte an der Annabergstraße geht es nach den Sommerferien in die Schule. Ihren Abschied aus dem Kindergarten feierten sie bereits am Mittwoch mit Eltern, Geschwistern und Erzieherinnen in der Kreuzkirche sowie im neuen und alten Gemeindezentrum.

Die Schulanfänger aus jeder der vier Kindergartengruppen hatten mit den Erzieherinnen für die Feier in der Kir-

che ein Singspiel, ein Lied, eine Geschichte oder ein Gedicht vorbereitet. Pfarrer Eckart Link segnete jedes der Kinder. Außerdem gab es die Schulmappen und ein kleines Abschiedsgeschenk zur Erinnerung an den Kindergarten.

Aber auch die Jungen und Mädchen hatten mit ihren Eltern als Überraschung für die Erzieherinnen ein Dankeschön-Lied einstudiert. Dazu gab es als Geschenk zur Erinnerung an die Vorschulkinder des Jahres 2013 eine gro-

ße Holzbank mit allen Handabdrücken in bunten Farben. Die Bank soll ihren Platz auf den Außengelände finden, das im Zuge des Umbaus an der Annabergstraße ebenfalls neu gestaltet wird. Nach dem gemeinsamen Essen im neuen Gemeindezentrum gingen schließlich alle zusammen in das alte Gemeindezentrum, wo Frank Jeschke vom Kindertheater „Oh Larry“ mit einem Mitmachprogramm aus Musik und Slapstick auf die Kinder wartete. ■ gör



Eine große Holzbank mit allen Handabdrücken gab es als Geschenk. ■ Foto: Görlitzer